

# Nuestros \* Beneméritos \* Bomberos



## D. Antonio González Mora

Al Coronel Primer Jefe del Muy Benéfico Cuerpo de Honrados Bomberos de la Habana, corresponde figurar hoy en la galería del órgano profesional, de la brillante institución que conduce al sacrificio y

ARCHIVO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR

aunque sabemos que pálida ha de resultar esta silueta ante sus merecimientos, el redactor encargado de trazarla, cumple gustoso su deber al realizar un esfuerzo tratando de poner de relieve el mérito indiscutible y reconocido del distinguido biografiado que enaltece hoy las planas de EL BOMBERO DE CUBA.

El colocador de la primera piedra del Cuartel «Infanta Eulalia,» merece que pluma más experta, salude su aparición aquí; pero las deficiencias del escritor las suplirán nuestros lectores, que vean la obra que á fuerza de gestiones y de paciencia contribuye á levantar en esta capital el entusiasta reformador del Cuartelillo de Egidio y fundador del Cuartel de Jesús del Monte; porque el Sr. González Mora, comprendiendo que lo primero que necesita una institución es lugar adecuado para instalarse, ha dedicado atención especial á la creación de los edificios de que tanto carecían los altruistas valientes que manda.

A su iniciativa y perseverancia el Excmo. Ayuntamiento ha tenido que ceder en su actitud eternamente pasiva, frente á las necesidades del pueblo, y las cantidades asignadas para el servicio de incendios han ido á figurar *en gran parte* á las Cajas de la honrada institución,

Y decimos *en gran parte*, porque no todo lo que se adeuda á los Cuerpos de Bomberos, se les ha pagado ya; pues en esto, como en lo demás, los padres del pueblo siempre encuentran dificultades que se opongan á la solventación de las deudas de la Corporación.

Más como la gloria de haber conseguido cobrar algo, cabe al cielo y al entusiasmo del caballeroso Jefe de los Municipales, lógico y justo es que elogiemos á quien tanto ha logrado en empresa tan difícil.

Cúmplenos por tanto, dar fiel interpretación al agradecimiento público y hacer llegar hasta el amigo, el compañero y el Jefe, nuestro aplauso y nuestra felicitación; con lo que palmariamente demostramos al par de nuestra sinceridad en clogiar la vestuta verdad que sostiene la imposible ocultación de los buenos actos,

Y en los actuales momentos está dando prueba de su gran patriotismo y actividad, organizando la movilización de una segunda compañía del cuerpo que manda, para el inmediato relevo de la que se encuentra en operaciones.

Oct 27 / 1895



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR